



Diputados federales del PRI refrendan voto patriota en contra de la reforma eléctrica

Diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) manifiestan que el sentido del voto de su bancada no ha cambiado y será patriota, en contra de la Reforma Eléctrica el próximo domingo. Advirtieron que la traición del legislador Miguel Aysa tendrá consecuencias por desacatar la decisión del Consejo Político Nacional (CPN).

<https://hojaderutadigital.mx/diputados-federales-del-pri-refrendan-voto-patriota-en-contra-de-la-reforma-electrica/>